

LA SALUD NO SE NEGOCIA

Compañeras y compañeros,

Durante todo el verano **CCOO** ha denunciado las condiciones de calor extremo que estamos sufriendo en nuestro centro de trabajo, condiciones que han puesto en riesgo nuestra salud y seguridad en el trabajo. Durante meses hemos exigido soluciones a la empresa, pero su inacción y falta de respeto hacia la plantilla nos ha obligado a dar un paso más: **interponer una denuncia ante la Inspección de Trabajo.**

Hoy podemos decir que esa presión ha dado sus frutos. La empresa ya no tiene escapatoria: La Inspección ha intervenido y dictará las mejoras necesarias que deberán cumplirse de forma inmediata. Esto no es una concesión de la empresa, es una victoria de la plantilla y de **CCOO**, que hemos tenido que pelear cada avance frente a una **dirección que solo reacciona cuando se le obliga.**

La empresa tendrá que:

Cumplir las mejoras necesarias.

Garantizar nuestra seguridad y salud.

Poner fin a estas condiciones indignas.

Queremos ser claros: no vamos a permitir que se vuelva a jugar con nuestra salud. La seguridad y la salud de las trabajadoras y trabajadores están por encima de los beneficios empresariales.

Seguiremos de cerca la aplicación de estas medidas y, si la empresa vuelve a incumplir, nos tendrá enfrente con la misma firmeza.

Con unidad, organización y lucha, defendemos lo que es nuestro.

27 de agosto de 2025